

23.10.2024



Nachwahl zum Präsidium der Parlamentarischen Vereinigung Sachsen-Anhalt e.V.

Am 21. Oktober fand im Zuge der Mitgliederversammlung der Parlamentarischen Vereinigung Sachsen-Anhalt e.V. eine Nachwahl zu deren Präsidium statt.

Zur neuen Präsidentin wurde die bisherige Vizepräsidentin Carmen Niebergall gewählt. Frau Niebergall war von 1994 bis 2002 Mitglied des Landtages von Sachsen-Anhalt.

Zum neuen Vizepräsidenten wurde Dr. Ronald Brachmann gewählt, der dem Landtag von 1998 bis 2002 sowie von 2006 bis 2016 angehörte. Als Beisitzer neu in das Präsidium gewählt wurde Ulrich Seidel, Mitglied des Landtages der 1. Wahlperiode von 1990 bis 1994.

In der Parlamentarischen Vereinigung Sachsen-Anhalt, die seit 2019 als eingetragener Verein verfasst ist, wird der überparteiliche Gedankenaustausch zu aktuellen politischen Fragen sowohl unter ehemaligen Mitgliedern des Landtages als auch mit aktiven Abgeordneten und Mitgliedern der Landesregierung gepflegt. Hinzu kommen Begegnungen und Diskussionen mit Vereinigungen im außerparlamentarischen Bereich sowie mit Vereinigungen von ehemaligen Mitgliedern deutscher und ausländischer Parlamente.